
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Umwelt und Energie 

 

 

31. Mai 2016 

1 von 1 
 

 

 

Situation der Wildvögel auf dem Gebiet der Stadt Kassel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.50 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Gibt es belastbare Evaluationen zur Situation der Wildvögel auf dem Gebiet 

der Stadt Kassel? 

 

2. Wird in der Stadt Kassel an zentralen Orten eine ganzjährige 

Wildvogelfütterung vorgenommen, wie sie Wissenschaftler heute zur 

Stärkung der Artenvielfalt in Großstädten vorschlagen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




